Bundesnetzagentur • Postfach 80 01 • 53105 Bonn

Herrn Heinz Frey Fraktionsvorsitzender Unabhängige Wählergemeinschaft Prämienstr. 49 52428 Jülich

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht vom 07.12.2018

Mein Zeichen, meine Nachricht vom 318 090/18

2 (02 28) 14-3180 oder 14-0

Bonn 08.04.2018

Postversorgung im Stadtteil Jülich-Koslar

Sehr geehrter Herr Frey,

im Dezember des vergangenen Jahres haben Sie sich an die Bundesnetzagentur gewandt und auf die aus Ihrer Sicht bestehende Unterversorgung mit Postdienstleistungen aufgrund der Schließung der Postfiliale in Jülich-Koslar hingewiesen und um Aufklärung bzw. Abhilfe gebeten. Ausweislich meiner Unterlagen haben Sie auf Ihr Schreiben offenbar bisher keine Antwort erhalten. Ich bitte Sie, dieses Versehen zu entschuldigen.

Die Bundesnetzagentur hat noch im Dezember 2018 eine Stellungnahme der Deutschen Post AG zu Ihrem Schreiben angefordert. Diese Stellungnahme ist hier im Februar 2019 eingegangen und lautet in der Sache wie folgt:

"Koslar ist ein abgesetzter Stadtteil von Jülich mit 2.904 Einwohnern (Stand: 31.12.2018). Unsere dortige Partner-Filiale musste aufgrund einer Kündigung aus wichtigem Grund am 15.02.2018 geschlossen werden.

Die Suche nach einem neuen Filialpartner stellte sich leider als wenig erfolgversprechend heraus; in Koslar ist nämlich so gut wie kein Handelsbesatz mehr vorhanden.

Daher wurde bereits am 22.02.2018 die Suche nach einer geeigneten Immobilie für eine eigenbetriebene Filiale (sog. Interimsfiliale) in Auftrag gegeben. Auch diese Suche verlief sehr lange ohne Erfolg. Erst am 04.12.2018 konnte ein Mietvertrag abgeschlossen werden, nachdem zuvor eine Nutzungsänderung für die Räumlichkeiten beantragt werden musste.

Als weitere Hürde zeichnete sich die Einstellung von geeignetem Personal ab. Aber auch hier wurde schließlich eine Lösung gefunden.

Die Filiale kann nun am 26.02.2019 – am Standort "Theodor-Heuss-Straße 112, 52428 Jülich-Koslar" – eröffnet werden."

Ich bedauere, dass es so lange gedauert hat, bis in Jülich-Koslar eine neue Postfiliale eröffnet hat. Nunmehr gehe ich jedoch davon aus, dass durch die Ende Februar eröffnete Filiale die Postversorgung in diesem Stadtteil wieder sichergestellt ist.

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag

André Meyer-Sebastian